

## PUY-MONTBRUN (du)

[Cette notice annule et remplace celle de la page 1298]

*Extrait du livre de:*

**Patrice de Clinchamps**

**Dictionnaire et Armorial  
de la Noblesse**

**Tome cinquième  
page 1693**

**Éditions Patrice du Puy  
Janvier 2009**

**ISBN 978-2-908003-42-0**



*D'or au lion de gueules.*

La famille du Puy [olim Podio, puis del Puech], d'extraction chevaleresque, est originaire de l'Albigeois, en Languedoc.

Sa filiation est suivie depuis Hugues, dit aussi Hugo de Podio, connu en 1190, qui eut pour fils aîné Pons-Bernard, condamné pour avoir embrassé l'hérésie cathare. Il laissa Guillaume, lequel réintégra le giron de l'Église. Ce dernier fut le père de Pons, capitaine d'arbalétriers dans l'armée du roi en Gascogne en 1296, le grand-père de Pons II, l'arrière-grand-père de Dié ou Déodat, lequel testa en 1394, lequel laissa cinq enfants, dont Pons III, héritier universel de son père. Pons III, qui compta dix enfants, testa en 1486, instituant pour héritier universel son fils Raymond, damoiseau, qui à son tour désigna, par testament de 1534, pour héritier son fils aîné Guy. Allié en 1485, puis en 1509, Guy eut cinq enfants dont Paul, qui continua la branche aînée, et Pierre, auteur de la branche des du Puy-Melgueil éteinte en 1811, laquelle fut admise aux honneurs de la cour en 1789. Paul, allié en 1539, testa en 1565, laissant Sébastien, qui testa à son tour en 1618. Son fils Antoine, maintenu dans sa noblesse le 16 novembre 1618, allié en 1634, eut Olivier, baptisé en 1658, décédé en 1722, dont le fils Gabriel, allié en 1721, laissa Victor-Olivier, co-seigneur de Montbrun, père d'Alexandre-Victor, né en 1748, décédé en 1808, seigneur du Colombier et de Montbrun, officier de cavalerie, d'où Déodat. Déodat, né en 1781, décédé en 1839, dit le comte du Puy-Montbrun, eut Frédéric, né en 1808, décédé en 1873, dont le fils Abel, né en 1839, décédé en 1892, fut le père de Raoul. Raoul, né en 1882, décédé en 1924, laissa trois fils : Guy, né en 1918, décédé en 2006, père de deux filles, Béatrice et Catherine, et d'un fils, Richard-Raoul [d'où François, né en 1985] ; Déodat, né en 1920, dit le comte du Puy-Montbrun, grand-croix de la Légion d'honneur, père de Patrice, né en 1945, vice-amiral [d'où Almodis et Melchior], de Thierry, né en 1947 [d'où Guillaume, né en 1976, et Sébastien, né en 1978], et de Bernard, né en 1951, en religion ; Paul, né en 1924, décédé en 1997, père de Christel, d'Eric [d'où Marie] et d'Hervé [d'où Aliénor et Clothilde]. Cette maison ne doit pas être confondue avec la famille Rocher de La Baume Dupuy-Montbrun [voir notice page 1361].

**Alliances** : Noblet d'Anglure, Waroquier...

**Bibliographie** : Saint-Allais, « Nobiliaire universel de France » ; Woëlmont, « Notices généalogiques » (VI) ; Grd Arm. 27841 ; Bluche, « Les honneurs de la cour ».